



柏原中だより

平成31年 1月号 狭山市立柏原中学校

〒350-1335 狭山市柏原2520-11 TEL04-2954-5073 生徒数 250名

<学校教育目標> 今を精いっぱい生きる・凡事徹底 ○希望を持って進む生徒

1月雑感

校長 井堀広幸

新年、おめでとうございます。

穏やかな晴天の日が多かったお正月でしたが、皆さんはどのようにお過ごしになったでしょうか。

「新しき 年のはじめの 初春の 今日降る雪の いや重(し)け吉事(よごと)」(大伴家持)

<意味: 新しい年始めの新春の今日を降りしきるこの雪のように、たくさん良いことが積もるがとく重なりますように。>

この歌は、万葉集の中心的な選者であった大伴家持(おおとも の やかもち)が、因幡(いなば)の国の国守として赴任して迎えた元日に詠んだ歌とされています。約四千五百首の和歌の収録数を誇る、日本最古の歌集、万葉集の全二十巻の最後を締めくくる歌でもあります。このころ、正月に降る大雪は、良いこと(豊年・豊作など)の前兆であると考えられていました。遠く、因幡の国に左遷(させん: 低い地位や官職に落とされること)されても不平・不満を言わず、世の人々の幸せを祈った大伴家持という人物ですが、この歌を最後に、一切歌を詠まなくなったと言われています。家持の心境はわかりませんが、人間としての器の大きさ、心の豊かさが伝わってきます。

年が改まり、第3学期が始まりました。柏原中の生徒、保護者、お世話になっている地域の皆様にも、たくさんの良いことが訪れますよう、お祈り申し上げます。

新生徒会本部役員 決まる! 生徒会本部役員選挙 <12月6日(木)>

柏原中学校生徒会の本部役員選挙は、「柏原中学校生徒会規約」と、そこに規定されている「選挙規定」に基づいて、11月1日(木)に公示され、7人の定員に対し、ちょうど7人の生徒が立候補しました。11月20日(火)から選挙運動が始まり、立候補者は、朝は生徒昇降口付近に立ち、登校してくる生徒にあいさつや声かけを行い、昼の給食の時間には、政見放送も行いました。そしていよいよ12月6日(木)に、立候補者による立会演説会と、投票・開票を行った結果、次のとおり、会長以下7名の立候補者全員が信任され、生徒会本部役員として当選を果たしました。(投票用具は市の選管から借用しました。)

新生徒会本部役員 (個人名は敬称略) ※順序は選挙公報順				(写真)
◇会長	2年1組	○○○○		
◇副会長	2年2組	○○○○	1年3組 ○○○○	
◇役員	2年1組	○○○○	2年2組 ○○○○	
	1年1組	○○○○	1年2組 ○○○○	

新本部役員に当選した7名の生徒には、12月11日(火)の生徒朝会で、それぞれ校長から任命状を授与し、所信表明を語ってもらいました。旧生徒会本部から引き継いだ伝統を大切に、全校生徒を引っ張って、より素晴らしい柏原中学校を構築してくれると期待しています。そのためには、全校生徒の協力が必要です。よろしくをお願いします。



選挙ポスター



立会演説会



投票する生徒たち



新本部役員(任命状)

3年生 頑張れ受験 (南三陸復興ダコの会 掲載許可済)



名乗のウコガモチーフ!
南三陸オクトパス君
「書くど」「試験に」パス!

3年生 保育実習～柏原保育所の幼児たちと～ <12月4日(火)～6日(木)>

家庭科の「保育」の単元の一環として、3年生が柏原保育所で保育実習をやらせていただきました。そのために、事前に家庭科の授業で、創意工夫を凝らした、幼児たちが遊ぶ、安全に配慮したおもちゃや遊び道具を製作しました。中学生のお兄さんお姉さんと遊んでもらっている幼児の笑顔も可愛かったのですが、それ以上に中学生の笑顔もとても素敵でした。

写真 →
左 3-1
中 3-2
右 3-3



幼児にメダルをプレゼント お別れに幼児皆とハイタッチ さあ、これから遊びましょう

“柏原中学校” 話題満載：ショート・コラム

3年生 一芸大会&お汁粉会 <11月30日(木)>

3年生は、学級活動の時間を使って、学年の仲間作りの取組の一環として、一芸大会を開催しました。この大会は仲間作り委員が企画・運営し、生徒の秀でた一芸や、出し物を学年皆で楽しみました。コント、体操、ダンス、笛の演奏、ルービックキューブなど、あっと驚く芸や笑わずにはいられない愉快な芸が目白押しでした。芸で楽しんだ後は、皆でお汁粉を食べて温まりました。(写真：囃子の笛を披露した2組、〇〇君)



2年生 球技大会 <12月14日(金)、12月19日(水)>

2年生は、学級活動の時間を活用し、学級委員会が企画・運営して、学年レクとして球技大会を開催しました。種目は男女ともバレーボールで、各学級男女ともにそれぞれ3チームに分けて対戦を組み、一定時間に獲得した得点の合計で勝負を競いました。結果は、男子は1組が優勝、女子は2組が優勝で、仲良く勝敗を分け合った大会でした。

(写真：学級委員が中心となって行った、2日目の開会式)



第2学期 終業式 <12月21日(金)>

2学期の終業式に、校長から生徒たちに、3年生には「集大成」「有終の美」、2年生には「最上級生に向けて」、1年生には「中学生としての幅を広げる」という言葉を、それぞれ願いや期待も伝えながら提示しました。また、生徒代表の言葉として、1年の〇〇〇〇さん、2年の〇〇〇〇さん、3年の〇〇〇〇くんから、それぞれ2学期の成果と反省が述べられました。さらに、これまで校歌斉唱のピアノ伴奏をしてくれた3年の〇〇〇〇さんが退任し、3学期の始業式から、2年の〇〇〇〇さんに交代することが紹介されました。集合整列、話の聞き方も大変よくできた式でした。

おめでとう！ 柏原中生、活躍しています！

(個人名は敬称略)

平成30年度 狭山市学年別ソフトテニス大会

12月24日(月)

1年生の部 女子 第1位 〇〇〇〇、〇〇〇〇 組 <埼玉県郡市対抗戦出場>
1年生の部 男子 第2位 〇〇〇〇、〇〇〇〇 組 <埼玉県郡市対抗戦出場>

平成30年度 狭山市冬季バスケットボール大会

12月26日(水)

男子の部 第3位



おわび

(個人名は敬称略)

「柏原中だより12月号」に掲載した、狭山市交通安全作品の受賞結果において、「優秀賞」を「佳作」とお伝えする誤りがありましたので、お詫びいたしますとともに、次のとおり謹んで訂正いたします。

表彰	出品者氏名	受賞作品(スローガンの部・短い手紙の部)
佳作 ↓ 優秀賞	3年3組 〇〇 〇〇	親を持つ皆様へ：親は、「子を失うのが何よりもつらい。」と私に言いました。きっと誰の親も、そう思っているのだと思います。私は、決して、交通事故では死なないと決めました。親のため、自分の将来のために、自分の過ちで、命を落とさないでください。
佳作 ↓ 優秀賞	2年2組 〇〇 〇〇	お母さんへ：交差点では相手の目を見て、安全確認、しっかりします！！